



陽春の真鶴半島を

ノルディックウォーキングで楽しもう

【主催：神奈川健生ノルディックウォーキングクラブ(KNWC)】

2019年4月21日(日)10時～14時。春爛漫の季節となり、過去2回の雨等による中止を跳ね除ける様なウォーキング日和。突然のJR平塚駅付近の踏切事故発生によりJR使用の参加予定者が真鶴駅へ集合できなくなり、参加者は当初予定の約70%(一般参加者:57名、総勢:71名)で、1班10時30分出発、2班11時出発の2班体制で実施されました。荒井城址公園はしだれ桜が有名ですが、今は石楠花が咲き誇っていました。眺望も素晴らしく真鶴が一望できました。噴火が生んだ起伏と恵みの真鶴半島・三ツ石海岸の潮騒遊歩道や木々に囲まれた緑の遊歩道を満喫できました。真鶴岬からは眼前に太平洋が広がり、若干霞が掛かっていましたが初島を眺めながらの潮騒ウォーキングを楽しむ事ができました。参加者の皆様には、満足頂く事ができました。



荒井城址公園で、オリエンテーションとウォーミングアップ



1班、いよいよ出発



魚座(真鶴魚市場)で休憩



1班 貴船神社に到着 この後階登り(108段)



ケープ真鶴では三ツ石と八重桜が迎えてくれました。



海の遊歩道・琴が浜を潮騒の中 ウォーキング



遅れて出発した2班が、ケープ真鶴到着

ケープ真鶴にて、1班ハイチーズ

ケープ真鶴にて、2班ハイチーズ



健脚組が三ツ石海岸・潮騒遊歩道を進む



お林展望広場で1班2班合同集合写真



2班がクールダウン・お疲れ様でした